
Nafin entra al mercado
garantizapapel comercial
Recordando losviejos tiempo

cuando Nafin
entraba a sal
var al mercado
ahora reapa

rece como un agente de mer
cado pero esta vez no lo ha
ce en el mercado de capitales
sino en el mercado de dinero
garantizará el ftnanciamien
to de empresas que emiten
papel comercial y necesitan
su renovación

Este jueves entra
Este mismojueves Nafin va
a otorgar garantías para que
los inversionistas tomen el
papel comercial de las em
presas mexicanas con lo cual
se evitará la repetición de ca
pítulos dramáticos como el
de la semana pasada donde
sólo 9 de dichos instrumen
tos pudo ser renovado

Labanca de desarrollo ya
tiene la garantíapara cuatro
empresas y sus papeles co
merciales permitiendo el in
terés de los inversionistas en
tomarlas MarioLaborfn direc
tor de Nafin conoce los mer
cados yjunto con el equipo
hacendado de AgustínCars
tens busca dar un golpe de
confianza paratomar elpapel
comercial de empresas mexi
canas van a garantizarlo

Línea por 50 mmdp
La línea para garantizar di

cho papel comercial es por
50 mil millones de pesos
con lo cual se podra dar un
buen aval de cumplir con los
vencimientos de dicho papel
de aquí a diciembre de es
te año

La propia Nafin estima
que de aquí a diciembre ven
cerán alrededor de 40 mil
millones de pesos en deuda
corporativa o papel comer
cial de intermediarios finan
cieros Y quieren mercados
líquidos
Cemex pidió el apoyo
Y ni hablar No solo se entra
rá a apoyar el papel comer
cial de empresas medianas
sino el de corporativos o in
termediarios financieros

Por eso llama la atención
que la empresa Cemex sien
do laprincipal cementera del
país y la tercera del mundo
haya pedido un apoyo para
la renovación de su papel co
mercial por alrededor de 500
millones de pesos

Cemex dirigida por Lo
renzo Zambrano terminó pi
diendo el apoyo del gobier
no mexicano Curioso fue la
misma empresa que también
terminó demandando al go
bierno parano cumplir con su
pago de impuestos Y ahora
el gobierno tiene que apoyar
la en su renovación de deuda
Negocio redondo a favor de la
cementeray malo para el go
bierno y sus contribuyentes

Bolsa peor caída desde
hace siete años
La Bolsa Mexicana de Valo
res cayó ayer 7 01 su peor
baja desde el 14 de abril de
2000 cuando descendió 7 93
por ciento

Bueno el Índice de Pre
cios y Cotizaciones después
de haber llegado hace meses
a los 32 mil puntos ayer ape
nas estuvo en los 18 mil 787
puntos El mercado bursá
til mexicano se vio atrope
llado por la ola especulativa
mundial

Los capitales golondrinos
buscan resguardos de valor
en los Bonos del Tesoro de
EU país que a pesar de ini
ciar toda la crisis sigue sien
do la principal potencia eco
nómica mundial y su deuda
gubernamental sigue consi
derada como la más segura

Ante este efectojly to qua
lity México debe buscar di
ferenciarse frente a los de
más países Un buen paso
fue sacar adelante la refor
ma energética que con to
dos sus peros sí representa
un paso en la productividad
petrolera

Lozano contra
aumentos de emergencia
El secretario del Trabajo Ja
vier Lozano al presentar
se con legisladores dio un ar
gumento que pareceríapo
liticamente incorrecto pero
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donde el responsable labo
ral tiene razón los salarios de
emergencia son lapeor tram
pa para el trabajador

Supuestamente elevan el
poder adquisitivo de la remu
neración pero de inmediato
tanto los comerciantes como
industriales elevan sus precios
y entonces viene la escalada
inflacionaria mucho mayor que
el aumento obtenido en un pri
mer momento por los salarios

Por eso el hecho de exi
gir aumentos salariales de
emergencia es una verdade
ra trampa En la carrera infla
ción salarios siempre gánala
inflación y pierden las remu
neraciones laborales

Biotecnológicos
¿para cuando

Ya se armó No puede ser que
el gobierno mexicano carezca
de una postura firme sobre los
biotecnológicos

Tuvieron que salir organi
zaciones campesinas como la
CNC o la CNPAMM a exigir
le al gobierno una mayor pro
ductividad mediante el uso
de semillas mejoradas Tam
bién fueron los empresarios
Miembros del Consejo Nacio
nal Agropecuario criticaron
la falta de una política nacio
nal de biotecnología agríco
la como ya se realiza en otros
27 países

Por su lado Fabrice Sala

manca presidente ejecutivo
de AgroBIO México que
reúne a las empresas del sec
tor biotecnológico recordó
que han pasado diez años de
la moratoria para experimen
tar con biotecnología lapro
ducción del maíz y seguimos
sin poder experimentar ¡nada

El secretario de Agricultu
ra Alberto Cárdenas nos co
menta que apoya la biotec
nología pero en los hechos ya
vamos atrasados en su expe
rimentación y potencialidad
Bueno ni siquiera se ha pu
blicado el Régimen de protec
ción Especial del Maíz con el
cual se dictarían los criterios
para experimentar con maíz
transgénico en México Y cla
ro los huecos se llenan ¡ya
hay semillas piratal
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